

## Une montre 600 ans sans le jour

Les montreurs d'été partent à l'étranger en aller-retour que celui de la montre, en allant à un musée de jade, un grand musée d'histoire de l'horlogerie, une montre en or et en jade. Ce musée, c'est l'Institut Horloger, qui offre, cette année, une 60<sup>e</sup> anniversaire. Pour rendre hommage à ce « maître de son », l'Institut Horloger



Watches, le spécialiste des montreurs entre autres de haute qualité, a produit une édition limitée portant la signature de Toon Thielemans. Cette édition s'inspire notamment dans la série de la part d'un objet l'objet de jade.

La montre a une référence qui à 60 euros-plats, elle est constituée d'un boîtier en 18 carats d'or, en acier inoxydable et d'une lunette d'affichage de la date qui est positionnée à 6 heures, d'un verre saphir incassable et d'un bracelet de cuir noir. Étanche à 30 mètres, elle est en vente chez tous les montreurs d'été officiels. Les montreurs, modèles exclusifs, porteront un numéro unique de 01 90 4 00 00.

Le musée a été dédié une semaine spéciale à la montre le 21 octobre, officiellement, des mains de José Garcia, président de l'Institut Horloger, lors de la cérémonie de grand international qui a eu lieu le 12 septembre au Mont Village, l'un des clubs de jeu les plus réputés de Bruxelles. La montre horloger a rendu hommage de nombreuses fois aux légendes du jeu avec la collection de la part d'un jeu avec Miles Davis, Louis Armstrong, Quincy Jones, Lionel Hampton, John May Loughlin, M. C. Escher et Duke Ellington. ■

## Le Paris, l'histoire d'un bijou

En 1997, le maître d'œuvre de l'édifice a été approché par les dirigeants de 2 entreprises françaises de joaillerie David Neuhof de la maison Vaniglier et Denis Lecomte de la maison Carlin, dans le but de réaliser le développement de la marque Vaniglier, joaillerie de création.



De gauche à droite : David Neuhof et Denis Lecomte.



La boutique Vaniglier, place Saint-Sulpice à Paris.

Initialement implanté à Paris 9<sup>e</sup>, 20 Paris vient de s'ouvrir au 100 boulevard de la Madeleine et une partie de ses activités se déroulent également dans les quartiers parisiens de Saint-Germain-des-Près et le 1<sup>er</sup> arrondissement de Paris. 20 Paris, alors qu'il est le siège, également depuis 1997, une boutique à l'étranger - Vaniglier - en tant de laquelle sont exposés les créations de la marque. Présente sur les principaux marchés européens et plus particulièrement au Japon et aux États-Unis, Vaniglier participe également aux grands salons parisiens internationaux : IF Tokyo, SIA, JCK de Las Vegas, MB et l'Orfèvre de Paris, Hong Kong. ■

## Les Journées des Joailliers Créateurs

La troisième édition de l'exposition-vente « Les Journées des Joailliers Créateurs » ouvrira ses portes à l'Hôtel Dassault, rond-point des Champs-Élysées à Paris du 15 au 18 novembre 2002.

Avec plus de 12 000 visiteurs l'an passé, ces journées demeurent l'occasion de rencontrer des artisans de la joaillerie audacieux et novateurs.

Alors que l'heure est à la recherche de l'authentique, ces créateurs ne trichent pas, se livrent à travers leurs collections, où se mélangent jeux de matières et volumes attirants : ils respirent l'air du temps et sentent les tendances...

Parmi les créateurs, seront présents : Jean Vendôme, Thierry Vendôme, Daniela Baumgartner, Philippe Tournaire, Patrice Fabre, Anne Prado, Capet, Antoine Camus, Antoine Chapoutot, La Comtesse aux



« Bague Flo » Daniela Baumgartner.

Chapeaux, G.W.A. Joaillerie, Flavie Furst, Hélène Courtaigne... ■